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Vivez local, 
banquez local !
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Afin de soutenir les jeunes de notre club,
nous avons fondé le
CLUB DES 100 SKI-CLUB TORGON,
qui vous permet d’accéder 
encore plus avantageusement à toutes nos activités.
A bientôt!

Renseignements: 
Club des 100 Ski-Club Torgon, 
CP 3, 1899 Torgon
Tél. 024 481 65 53 
www.skiclubtorgon.ch 
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CONVOCATION OFFICIELLE

Chers membres du Ski-Club et du Club des 100, nous avons le plaisir de vous 
convier à la 68ème assemblée générale du Ski-Club Torgon, qui se tiendra 
le samedi 9 novembre 2024, à 19h00 à la salle de Revereulaz.

Ordre du jour :
1. Nomination des scrutateurs/scrutatrices 
2. Procès-verbal de la dernière assemblée générale du 11 novembre 2023
3. Comptes 2023-2024 
4.  Budget 2024-2025
5. Rapports d’activités de la saison 2023-2024
6. Démission au sein du comité
7a. Election au sein du comité 
7b. Election des vérificateurs de comptes
8. Nouveaux membres et démissions
9. Programme d’activité de la saison 2024-2025
10. Club des 100 
11. Divers et propositions individuelles 
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SOUPER DES FAMILLES 2023

Chers membres, parents et OJ, 

A l’aube de la saison de ski et selon notre tradition, nous organisons le 
sympathique SOUPER DES FAMILLES qui suivra notre Assemblée générale, 
et aura lieu le samedi 9 novembre 2024 à la salle de Revereulaz, à la 
suite de l’AG.

L’apéro, off ert par le ski-club, débutera dès l’assemblée terminée et une 
délicieuse raclette viendra ensuite ravir vos papilles. Les enfants auront la 
chance de pouvoir déguster d’excellents HOT-DOGS !

Participation :  CHF 15.– pour les adultes et gratuit pour les OJ.
 Hot-dog : CHF 3.– 
 Boissons non comprises

Nous vous remercions d’avance de participer à la table des desserts qui 
réjouiront petits et grands !!!

Inscriptions jusqu’au 1er novembre 2024 :
inscriptions@skiclubtorgon.ch ou en scannant le QR 
code ci-contre.

Le comité se réjouit de vous recevoir et souhaite vous 
rencontrer nombreux à cette soirée.
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PV DE L’AG DU 11 NOVEMBRE 2023

Carlo ouvre la séance avec un petit quart d’heure de retard. Environ 50 
membres sont présents ce soir. Il remercie la commune pour le prêt de 
la salle dans laquelle se tient cette assemblée. Pensée émue pour nos 
membres décédés, spécialement Jean-Philippe Ruh. 

Il relève les objectifs de cette assemblée : présentation de la dernière sai-
son et prévisions pour celle à venir, nouvelles de la vie du Ski-Club, ... Mal-
heureusement Michel n’est pas là ce soir. Il explique brièvement la situation 
qui en découle. Les comptes sont arrivés très tard mais Carlo a tenté de 
tout faire au mieux pour pouvoir combler cela. Michel ne se rappelait plus 
qui étaient les contrôleurs de compte. Il a demandé ce matin à Rudi Köller 
de le faire. Il a gentiment accepté et a réalisé aujourd’hui cette vérification. 
Carlo explique encore qu’il a lui-même tout contrôlé et assure que tout est 
en ordre. Il demande à Daniel Metraux et Patrick Raboud s’ils sont d’accord 
d’avoir été remplacés par Rudi. C’est ok pour eux.

1. Nominations des scrutateurs / scrutatrices
Monique Ruh et Claude-Alain Cavigioli acceptent.

2. Procès-verbal de l’Assemblée Générale du 26 novembre 2022
Tout ok, le PV est accepté par l’assemblée.

3. Comptes 2022-2023
Carlo lit le rapport de Michel : 
Malheureusement, je ne peux pas être présent pour la présente assemblée 
car grippé. Voici quand même mon rapport pour les comptes 2022-2023.

Comme chaque année, nous commençons avec le sous-compte « OJ ». Les 
cotisations sont en légère augmentation à CHF 5’330.00. Les subventions 
sont en baisses par rapport à l’année précédente mais cela est normal car 
elles ne concernent qu’un seul exercice (pas de rattrapage). Nous n’avons 
pas reçu de subvention de la part du Club des 100 pour le présent exercice. 
Le montant négatif provient du fait que nous avons diminué notre attente 
de leur part de CHF 6’500.00 à CHF 5’000.00, montant plus proche de ce 
que nous pouvons « attendre » du Club des 100. Pour ce qui est des dé-
penses liées aux OJ, elles sont en forte baisse. A l’exception de CHF 372.00 
payés à l’EESS, nos frais de moniteurs sont internes. Financement des  
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coureurs réduit à CHF 755.00. Autres charges OJ de CHF 95.00 découlent 
du remboursement d’un moniteur pour une journée OJ. En finalité, nous 
obtenons un résultat positif de CHF 4’636.08, intégralement versé à la Pro-
vision OJ.

Ensuite, nous continuons avec le compte du « Chalet ». Globalement, les 
recettes se sont élevées à CHF 14’730.74 (il est possible que certaines re-
cettes de boissons et repas se retrouvent malencontreusement sous les lo-
cations…). Malgré une petite baisse des recettes, le résultat est positif grâce 
à des charges bien maîtrisées. On relèvera CHF 2’357.70 d’électricité, soit 
une augmentation de 15 %. Comme annoncé l’année passée, les achats 
de boissons et nourritures sont nettement plus faibles grâce aux réserves 
faites précédemment. Il manque environ CHF 1’600.00 dans le poste assu-
rance car nous n’avons pas reçu la facture de la commune pour notre par-
ticipation à l’assurance incendie du chalet. Les autres charges sont stables. 
Le chalet dégage donc un bénéfice de CHF 4’012.58, somme que nous re-
trouverons au PP.

D’ailleurs, nous y arrivons au compte de « Pertes et Profits ». Pour ce qui est 
des recettes, nous retrouvons près de CHF 12’000.00 de cotisations, divers 
dons pour CHF 874.00. Nous avons déjà vu les OJ. Le Canard enneigé dé-
gage un revenu en légère augmentation à CHF 2’008. La soirée familiale a 
rapporté CHF 536.00. Le chalet pour le chiffre cité précédemment. Produits 
financiers pour CHF 9.23 et un produit extraordinaire de CHF 20.00, mon-
tant non réclamé depuis plus de 5 ans. Total des recettes : CHF 27’797.89.

Au niveau des dépenses, les cotisations payées par notre club à Swiss-Ski 
et Ski-Valais pour CHF 3’467.00. La variation entre les années s’explique par 
le fait que nous ne recevons pas toujours les factures aux mêmes périodes 
(= une année nous payons un peu plus, la suivante un peu mois, …). Les OJ 
selon les chiffres déjà présentés. Le concours interne à CHF 770.60, soit 
l’achat d’une réserve de médailles. Des frais financiers pour CHF 506.65 
dont CHF 400.00 pour la clôture de notre hypothèque ! Les frais suivants 
sont stables et réduits au minimum, soit CHF 40.00 de frais administratifs, 
CHF 1’047.40 d’assurances, CHF 577.75 de frais de comité, CHF 1’032.00 de 
frais informatique, CHF 40.20 d’impôts mais nous n’avons pas encore reçu 
notre dernière taxation… Nous avons profité pour effectuer divers amortis-
sements au niveau des stocks de matériel et du chalet (compte tenu de la 
nouvelle convention passée avec la Bourgeoisie) pour un montant total de 
CHF 7’254.65. Nous avons également attribué CHF 2’910.00 aux provisions 
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pour achat véhicule ainsi que celle pour perte sur débiteur. Au final, l’exer-
cice se solde par un bénéfice de CHF 1’628.56.

Dernier compte, celui du « Bilan ». A l’actif, nous avons CHF 98’967.91 de 
liquidités. Un poste débiteur de CHF 2’750.00, intégralement couvert par 
une provision de même montant. Dans ce montant, il y a CHF 480.00 pour 
le Canard et CHF 2’270.00 pour les membres. Si le montant du Canard est 
récupérable, celui des membres est presque intégralement compromis. En 
effet, il s’agit de personnes qui devront être radiées lors de la prochaines 
AG car en retard d’au moins deux cotisations et qui ne répondent pas aux 
rappels. La future participation du Club des 100 pour CHF 5’000.00, la sub-
vention communale à recevoir de CHF 3’000.00. Tous les autres postes sont 
amortis à l’exception du « Chalet – investissement initial » qui est réduit à 
CHF 67’963.55. Le total de l’actif est de CHF 175’135.46.

Pour ce qui est du passif, nous y retrouvons la provision OJ pour CHF 
67’894.56, la provision pour achat véhicule de CHF 6’300.00 (augmentée 
de CHF 1’500.00), la provision pour achat du matériel de chronométrage 
de CHF 4’300.00 (inchangée), le poste « Chalet – souscription » pour CHF 
32’200.00 (inchangé). Avec le résultat de l’exercice écoulé, la fortune de 
notre Ski-Club est maintenant de CHF 64’440.90.

Comme il s’agit de mon dernier rapport avant de transmettre cette tâche 
à ma successeuse, je tenais à remercier tout le comité pour son soutien et 
sa patience durant ces six années. Je remercie également les vérificateurs 
des comptes qui m’ont challengé. Je souhaite plein succès et beaucoup 
de satisfactions à la personne que vous allez élire pour me remplacer. Au 
plaisir de vous revoir un jour sur les pistes de notre station.

Michel Chatagny 

Jocelyne Schneebeli demande comment cela se fait que les taxes aient 
augmenté. Claude-Alain Cavi remarque qu’il y a dû avoir une inversion 
entre les 2 lignes (taxes et assurances). C’est effectivement une erreur de 
lignes.

Christian Fracheboud demande comment cela se fait que le Canard a des 
recettes mais pas de coût. Carlo répond que la facture de l’impression est 
arrivée après le 31 juillet, date du bouclement des comptes.
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Johan Drillon demande des précisions quant au point « provision achat 
véhicule ». Carlo lui explique que cette saison aucun véhicule n’a été acheté 
mais que c’est en prévision. Pour l’instant on a le véhicule que l’on loue à 
Romain mais ça ne va peut-être pas durer éternellement.

Carlo remercie Michel pour la tenue de la comptabilité. Il passe la parole à 
Rudi Köller. 

Contrôleurs des comptes : 
Rudi Köller a donc dû contrôler ce matin les comptes. Il nous dit qu’il a 
contrôlé les factures avec Michel. Il y en a plus ou moins 3000. Il en a pointé 
quelques-unes et c’est tout ok pour lui. Carlo demande à Patrick et Daniel si 
pour eux cela n’est pas trop frustrant de ne pas avoir pu faire leur mission. 
Carlo précise qu’en cas de souci quelconque, le comité reviendrait vers les 
membres avec les informations et détails. Patrick précise que Michel a très 
bien tenu les comptes les dernières fois et ne se fait pas trop de souci. Il 
a toujours travaillé à « l’arrache » mais son travail a toujours été réalisé 
consciencieusement. L’AG approuve les comptes à l’unanimité.  

4. Budget 2023-2024
Voici le budget qui vous est proposé par le comité. Comme toujours, ce 
budget donne la ligne directrice pour l’année à venir. Pour ce nouvel exer-
cice, nous n’avons rien prévu de spécial. Dès lors, le budget 2023-2024 est 
stable est se base essentiellement sur les exercices passés. A noter que 
dans le budget imprimé dans le Canard enneigé, il y a une petite différence 
par rapport à celui qui vous est présenté maintenant - erreur dans de re-
transcription au niveau des recettes prévues pour le chalet (CHF 3’500.00 
au lieu de CHF 2’500). A savoir :
Au niveau des recettes, nous gardons les mêmes chiffres pour les coti-
sations et les revenus liés aux OJ. Nous adaptons les autres recettes aux 
chiffres de l’exercice écoulé. Ainsi, les recettes sont prudemment budgéti-
sées pour CHF 32’000.00 (et non CHF 31’900 comme dans le Canard).

Pour ce qui est des dépenses, nous avons également repris les principaux 
postes du précédent budget. A noter, un retour à un budget « normal » pour 
la sortie en station avec CHF 2’000.00. Les autres postes n’appellent à notre 
sens pas de commentaires particuliers.

En finalité, nous prévoyions un bénéfice de CHF 550.–.
Michel Chatagny



13

5. Rapports d’activités de la saison 2022-2023
 
• rapport de Raphael Mertz, chef OJ :
Raphael Mertz remercie tout d’abord les moniteurs, sans qui rien ne serait 
possible. 22-23 était son premier hiver : 1ère sortie le 9 décembre, à pied car 
pas de neige.
Dès fin février, cours aux Crosets car Torgon fermé. 
Prochaine saison dès le 23 décembre. Changement : compétition le samedi 
matin, les autres groupes l’après-midi. 
Johan Drillon demande si aucune course régionale ne sera organisée cet 
hiver. Raphael lui répond que non, le Ski-Club n’a pas repris une telle orga-
nisation. Seul le concours interne est au programme, pas de course régio-
nale ou cantonale. Carlo remercie Raphaël, très motivé et innovant dans 
ses idées.

• rapport de Romain Blanc, président de la Commission du Chalet :
Romain Blanc revient sur le « sort » du chalet qui dépend de l’ouverture de 
la station. Il a eu quelques sueurs froides mais cela semble être ok pour 
cet hiver encore...  Au programme cette saison : 3 semaines réservées en 
février, un camp de ski, tous les week-ends gardiennés, les fondues le ven-
dredi ou samedi soir de pleine lune, ...

Monsieur Hugon, de la SETT, lui a confirmé que les conditions de collabora-
tion entre les pisteurs et le chalet pour le transport du matériel, etc... seront 
inchangées. 
Romain peut compter sur 28 gardiens entre l’hiver et l’été, qu’il remercie 
chaleureusement. 12 bénévoles sont très souvent présents pour l’aider. Mal-
heureusement, son bras droit Marcel Bühler a démissionné. Il a beaucoup 
œuvré pour le chalet et il l’en remercie. Romain consacre environ 90 heures 
par été au chalet. 
Il profite de remercier le Ski-Club de lui avoir offert la location pour son 
mariage cet été. 
Il souhaite à tous la bienvenue au chalet : si le drapeau est hissé, le chalet 
est ouvert et les gardiens présents accueillent tout le monde avec plaisir.

• rapport de Carlo Fracheboud, président du Ski-Club :
Une saison de ski plutôt délicate au niveau de l’enneigement et délicate au 
sujet des nouvelles qui arrivent et nous inquiètent. Tout d’abord le ski s’est 
terminé par des déplacements sur les Crosets pour pouvoir y poursuivre 
les entraînements des OJ, car sinon, la saison aurait été bien courte. Le 
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nouveau chef OJ vous en a déjà parlé. Cette expérience pourra nous aider 
dans un avenir plutôt proche mais nous gardons toujours l’espoir.  
L’an passé nous vous avions informés que les discussions avec la Bourgeoi-
sie se termineraient après notre assemblée générale. A chaque séance de 
comité nous avons entendu de la part de Romain que la Bourgeoisie avait 
mis le projet de convention dans les mains d’un juriste et à ce jour nous 
sommes toujours sans nouvelle du propriétaire des murs. C’est assez parti-
culier mais à chaque malheur il y a du bon, ce que vous allez comprendre.  
Au vu des derniers développements avec l’ouverture de la faillite de Té-
lé-Torgon SA, cette situation plutôt ubuesque pourrait nous servir. En effet 
nous ne sommes toujours pas fixés sur l’avenir des remontées mécaniques. 
Même si un communiqué du 12 octobre 2023 de la Société TéléTorgon SA 
nous laisse espérer une ouverture certaine, des questions deviennent brû-
lantes : 
La première concerne ce communiqué aux actionnaires, est-il crédible par 
ce conseil d’administration qui a laissé sombrer le navire ? Qui deviendra 
le futur propriétaire ? L’office des faillites permettra-t-il l’exploitation des 
remontées cet hiver et les hivers suivants ? Comment se passeront à l’ave-
nir les relations avec l’exploitant ? Qui deviendra le propriétaire des res-
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taurants ? Qui investira encore dans le futur à Torgon ? Vaut-il la peine de 
continuer d’investir dans notre chalet ? Vaut-il la peine de conserver le cha-
let si le ski alpin devait disparaître sur les hauts de Torgon ? Comment de-
vrons-nous agir pour le ski-club afin de traverser cette période troublée ?  
Pourrons-nous assurer la formation des jeunes de manière avantageuse si 
l’on devait se déplacer dans une autre station ? Sera-t-il possible de trouver 
un équilibre dans la gestion et l’exploitation du chalet entre l’hiver et l’été ?  
Vous le voyez les questions sont nombreuses et notre ciel s’est assombri, 
alors il nous faut une bonne dose de courage, une équipe solide et soudée 
pour que nous puissions examiner les meilleures solutions pour notre SC. 
De facto, vous aurez des décisions très importantes à prendre lors de nos 
futures assemblées. 

De plus des défis écologiques concernent l’utilisation de l’énergie pour le 
chalet et compliquent encore nos réflexions. En effet, nous serons dans 
un avenir proche obligés de remplacer tous les radiateurs électriques et 
il serait responsable de notre part de prévoir une installation durable. Au-
rons-nous les moyens de la financer ? Sera-t-elle profitable pour le Ski-
club ? 
Il y a eu des périodes plus simples dans la gestion de votre club, mais au-
jourd’hui les défis sont présents et nous nous devons de les relever. Votre 
présence nous montre que nous pouvons compter sur nos membres et 
nous le savons.  
Comme l’hiver passé ne s’est pas déroulé selon nos plans, nous avons remis 
en route un programme similaire en espérant que la nature nous suive et 
nous offre un manteau blanc dès le mois de décembre et jusqu’à fin mars.   
C’est donc dès l’ouverture de la station que nous espérons retrouver tous 
nos jeunes pour des samedis sur les lattes où nous tracerons des courbes 
sur nos montagnes. 
Sinon vous l’avez entendu, notre caissier et une membre du comité termi-
neront leurs missions ce soir et ils passeront le flambeau à trois nouveaux 
membres. Permettez-moi de les remercier et les féliciter pour leurs enga-
gements, pour le temps qu’ils ont mis à disposition pour faire fonctionner 
notre SC. Avec eux, nous avons eu des personnes dévouées et compétentes 
disponibles pour nous soutenir. Ils ont été précieux pendant ces six der-
nières années pour notre club. Ils méritent nos applaudissements, dans les 
divers nous aurons le plaisir de leur remettre un petit cadeau.
Avec des nouveaux collègues de comité, j’aurai plaisir d’organiser la suite et 
j’espère que des solutions pérennes émergent pour l’avenir de notre belle 
station.    
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Au passage, je remercie nos moniteurs, certains sont présents, qui s’oc-
cupent de tous nos jeunes avec beaucoup d’implication.  La commission du 
chalet, les gardiens, les bénévoles et sans oublier Marcel qui de temps en 
temps perd patience avec moi. Tous sont des personnes qui participent au 
bon fonctionnement de notre société. Un grand Merci à eux et sans oublier 
mes collègues du comité. 
Nos échanges avec la SETT seront à redéfinir, les bruits de couloirs font 
état que toute l’équipe que nous connaissons sera remplacée, comme 
nous le disons parfois : « Wait and see » .     
Maintenant que nous sommes à quelques semaines du début de la saison, 
nous espérons que nous aurons une saison enneigée, que les bonnes nou-
velles arrivent enfin et que nous puissions retrouver les joies du ski.  
Comme l’heure ne s’arrête jamais, l’apéro est tout proche, je ne vais pas 
continuer mes explications, c’est autour d’un verre que nous pourrons 
échanger plus en détail. 
Je vous remercie pour votre attention et nous pouvons poursuivre avec le 
point suivant.

Carlo Fracheboud

Il remercie également les sponsors qui passent en boucle sur sa présen-
tation.

6. Election & démission du comité
Nadia Gremaud, responsable du sponsoring et Michel Chatagny, caissier, 
démissionnent de leur mandat.

Nadia présente les futurs membres du comité, d’après les petits portraits 
qu’ils lui ont préparés :
Patricia Grimaldi a 49 ans. Elle est la maman de Syrielle, 15 ans et Jolan, 
13 ans. Elle habite à Vionnaz avec son mari Johan Drillon. Toute la famille 
fait partie du Ski-Club. Patricia travaille depuis 22 ans dans la même entre-
prise, à Vouvry, en tant que comptable. Elle est partante pour cette nou-
velle aventure en tant que caissière du Ski-Club et s’en réjouit. Elle remercie 
l’assemblée pour sa confiance.

Alix Défago a 20 ans. Elle possède un bachelor en psychologie et étudie ac-
tuellement à la HEP Vaud, dans le but d’enseigner au primaire. Ses hobbies 
sont le ski, le trail, la boxe, lire et cuisiner. Elle habite à Gland mais monte 
tous les week-ends à Torgon. Elle est monitrice Jeunesse et Sports 1 et 2, 
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ainsi que Kids. Depuis 3 ans, Alix s’occupe du groupe des petits tous les sa-
medis après-midi au SC Torgon. Elle aimerait s’impliquer plus dans la vie du 
SC, raison pour laquelle elle souhaite faire partie du comité, qu’elle intègre 
en tant qu’assistant webmaster.

Alexandre Fetelian a 30 ans. Il est enseignant primaire et fait un doctorat 
en Sciences de l’Education. Il travaille à la HEP Vaud comme collaborateur 
eLearning et à la HEP Valais comme assistant éditorial. Il remplace éga-
lement dans les écoles de la région. Il habite à Torgon depuis un peu plus 
d’une année. Il est membre du SC et gardien au chalet depuis son arrivée 
au village. Il participe régulièrement à nos activités : gardiennage du chalet, 
corvée du bois, fondue, encadrement de la course FMV aux Crosets, etc... 
Il souhaite désormais continuer son engagement pour le club au sein du 
comité, comme responsable du sponsoring.

7a. Election au sein du comité
Le reste du comité continue. Carlo propose de réélire le comité en bloc, en 
ajoutant Patricia, Alix et Alexandre. Le comité est applaudi par l’assemblée.

Carlo Fracheboud : président
Georgy Jeanneret : vice-président
Patricia Grimaldi : caissière
Raphael Mertz : chef OJ
Romain Blanc : président de la commission du chalet
Giovanni Brunetti : webmaster et sponsoring 
Alix Défago : assistante webmaster
Alexandre Fetelian : sponsoring
Annick Bressoud Blattmann : secrétaire 
Claude-Alain Cavigioli : hors comité, coach J&S 

7b. Election des vérifi cateurs de comptes
On garde les mêmes, comme ils n’ont pas pu offi  cier cette année 

8. Membres honoraires, nouveaux membres et démissions

Admissions (13) :
Meystre Patrick, Chevalier Jean-François, Beuchat Jennifer et Vincent, Gué-
rin Muriel et Raphaël, Grimaldi Patricia, Bloque Patrick, Mathez Frédéric, 
Theler Dehlia, Fafchamps-Gaudot Laurence, Gaudot Laurent, Mertz Erika.
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Démissions (10) :
Comte Jean-Daniel, Mariaux Joël, Vasiliu Ana-Maria, Evershed Richard, 
Bissig Turin Anouchka, Mariaux Patrick, Fellay Bertrand, Rodio Alexandre, 
Bühler Marcel, Frery Jérôme.

9. Programme d’activités de la saison 2022-2023
Nettoyage du chalet  07 octobre 2023 
Assemblée Générale du Club des 100 21 octobre 2023
Assemblée des gardiens 28 octobre 2023
Assemblée Générale et soirée familiale 11 novembre 2023
Début des cours OJ dès l’ouverture des pistes
Camp OJ au chalet 03 au 05 janvier 2024
Fondues « pleine lune » au chalet 29 décembre 2023
  26 janvier 2024
  23 février 2024
  16 mars 2024
Grand Prix Migros aux Crosets 03 février 2024
Erika Hess Open date à venir
Sortie dans les Portes du Soleil, 
avec hébergement au chalet 16 et 17 mars 2024
Concours interne  23 mars 2024
Corvée de bois au chalet 22 juin 2024

Ouverture du Chalet tous les week-ends, selon disponibilités des gardiens.
Jean-Paul Guérin fait remarquer que le 16 mars il y aura 2 événements au 
chalet (fondue + sorties dans les Portes du Soleil). A voir si ça va jouer. Ro-
main décidera en temps voulu d’après les inscriptions, si on arrive ou pas à 
garder les 2 activités.

10. Club des 100 
Monique Ruh représente le Club des 100. Elle rappelle le but du club des 100. 
Elle demande le soutien de chacun de nous, afin de pouvoir pérenniser le 
club. Elle affirme que le montant du soutien a été versé au Ski-Club. Tous 
les membres motivés peuvent s’inscrire via le Ski-Club au Club des 100. Elle 
dit que ce club est très chouette, les membres sont tous motivés et seraient 
très contents de voir rajeunir leur club. 

Carlo remercie ce club très important pour notre Ski-Club et motive tout le 
monde à s’y inscrire.
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11. Divers et propositions individuelles
Claude-Alain Cavi fait remarquer que les membres absents lors de l’AG 
n’ont que l’information dans le Canard. Il faudrait donc éviter les erreurs de 
dates, de lieux, ...

Delphine Müller demande pourquoi les abonnements des OJ ne sont pas 
disponibles en même temps que ceux des écoles. Carlo répond que c’est 
la SETT qui demande de faire ainsi. A voir si on peut faire autrement pour 
les prochaines années. Si la SETT nous propose mieux, on peut sans autre 
s’adapter.

Patrick Raboud remercie le comité pour son travail et demande si la cor-
vée du bois peut être avancée d’une semaine pour que cela ne corres-
ponde pas aux vacances scolaires. De plus, voir si on a bientôt un jubilé 
pour tenter d’organiser quelque chose d’important, qui pourrait remplumer 
les caisses du club.

Raphael Mertz présente son projet de vestes pour les OJ et plus, si possible. 
Le Club des 100 a déjà validé son aide financière à ce joli projet. Raphaël 
va faire des demandes d’offre à différentes marques de vêtements, pour 
obtenir la meilleure offre possible.

Carlo remercie Nadia pour son dévouement pour le Ski-Club et lui offre un 
petit présent.

Il clôt cette AG et ouvre l’apéro. Il est 20h30...
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RAPPORT DU PRÉSIDENT

67ème exercice, un hiver de transition pour nous et notre station.  
Avec les initiatives de notre chef OJ nous avons pu lancer la saison de nos 
jeunes avant l’ouverture de notre station à Noël. Pour mémoire, celle-ci au-
rait pu rester la clé sous le paillasson sans la volonté affirmée des autorités 
et des exploitants du domaine.   

Comme ce n’est pas habituel que tout se passe comme convenu, nous nous 
sommes retrouvés confrontés à une volte-face de la SETT concernant le 
tarif des forfaits envers nos jeunes, ce qui a jeté un certain trouble par-
mi les parents de nos OJ, en particulier pour ceux qui souhaitaient avoir 
l’abonnement de saison à des conditions préférentielles pour ne pas dire 
promotionnelles.

Une fois passé ces moments d’incompréhension et de déception, la neige 
étant arrivée sur les hauts et malgré le fait que les canons soient restés 
sous bâches tout l’hiver, nous avons réalisé que nous étions bien chanceux 
de pouvoir skier à partir de Plan de Croix et principalement depuis le som-
met du Tronchey.  

En effet contraint par les conditions météorologiques et la gestion du do-
maine, une partie est restée inaccessible de longues semaines, mais grâce 
à notre collaboration avec le personnel de la SETT des solutions ont été 
trouvées.  Ainsi nous avons pu bénéficier de la piste de la Tour de Don pour 
nos entraînements et pour le concours interne. Au passage je remercie les 
employés pour leur engagement à collaborer avec nous.

Maintenant que le domaine sera vendu au plus offrant par l’office des 
faillites de Monthey, nous devrons construire des relations stables avec le 
nouveau propriétaire qui devrait être l’exploitant de ces dernières années. 
Nos amis Suisses de Champéry-les Crosets se sont volatilisés et ont retiré 
tout simplement l’offre de reprise de notre station.
Un mal pour un bien ? L’avenir nous le dira, mais je peux imaginer que le 
nouveau propriétaire saura investir judicieusement dans la modernisation 
des installations, car la concurrence est vive et sans renouvellement la 
clientèle exigeante se détournera de notre station.  

Votre comité travaille autour d’idées nouvelles pour nos activités et nos 
OJ. C’est motivant d’écouter, d’apporter et d’appliquer les suggestions de 
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tous pour le bon fonctionnement de notre club. Ceci démontre que nous 
sommes là pour vous et nos jeunes et je remercie mes collègues pour le 
temps et la passion qu’ils mettent dans les tâches à accomplir. 

Concernant le fonctionnement de cette saison, je dois relever que la fré-
quentation des cours a été bonne, que le nombre de jeunes est toujours en 
augmentation et l’intérêt pour le groupe de piquets va grandissant. Notre 
dernier coureur FIS est toujours performant, il a réalisé 7 podiums durant 
l’hiver dont trois premières places. Sa longévité mérite d’être relevée après 
plus de neuf ans de courses FIS. 

Pour la saison prochaine sa décision n’est toujours pas connue mais il sem-
blerait qu’une dixième saison ne l’effraie pas.  

Enfin, pour le Chalet du Croix nous avons reçu le 17 juin 2024 le projet de 
convention avec la Bourgeoisie, validée par le Conseil Communal et nous 
étudions les dernières adaptations qui nous sont proposées, avant la si-
gnature des documents.  

Sinon, nous espérons qu’à l’avenir notre station sera dans les mains d’un 
nouveau propriétaire qui puisse lui donner une dynamique et une cohésion 
qui lui a fait défaut lors de ces derniers hivers. 

Votre Ski-club dépend de plein de points qui doivent être mis ensemble, 
mais jusqu’à cet hiver il était très difficile de les aligner, maintenant, il ne 
reste plus de choix, c’est tous ensemble que nous devrons agir pour donner 
un avenir à nos remontées et notre tourisme hivernal. 

Sans vous et nous, la station de Torgon aura bien de la peine à se trouver 
un nouveau souffle et comme elle a un genou à terre, elle devra trouver la 
force de se relever et repartir. Tout n’est pas perdu mais le temps presse 
car la concurrence se démarque toujours plus. 

Par ces lignes, je tiens à remercier la SETT et son personnel pour sa colla-
boration. Nous avons mis en place de bonnes relations depuis des années 
et grâce à leur travail, la saison de ski s’est tout de même déroulée sur trois 
mois. 

Au mois de juin, nous avons appris avec beaucoup de tristesse le décès su-
bit de notre cher Georgy, notre Vice-Président. Toujours dévoué pour notre 
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club, il a mis ses compétences, ses talents de négociateur et sa gentillesse 
au service de nous tous. Nous perdons un homme de valeur et chaleureux 
qui n’a pas compté son temps pour nous autres. Merci pour tout Georgy, 
nous garderons un souvenir ému de toi. 

Enfi n pour mon comité, je me dois de le remercier sincèrement pour l’enga-
gement de chacun, ce qui n’est pas si facile lorsque tous les astres ne sont 
pas alignés. Grâce à cette équipe motivée, votre ski-club existe et lutte pour 
que nous puissions continuer notre mission.  

L’assemblée générale se déroulera à Revereulaz en novembre, suivie par 
le souper des familles. J’espère vous y retrouver nombreux, ce qui nous 
montrera votre soutien, ce dont nous avons bien besoin.

Votre dévoué et son équipe. 
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RAPPORT DU CHALET 

Les Nouvelles du Chalet du Croix 

Le Chalet du Croix a accueilli à l’été 2023 un camp religieux de trois se-
maines. Il y a eu aussi la balade gourmande au mois d’août 2023 et une 
partie de l’organisation du 1er août au couvert des Vieilles, ainsi que la 
coupe du bois et diverses activités comme des gardiennages. Dans l’en-
semble, l’été et l’automne 2023 furent bon.

Pendant l’hiver, le chalet a été occupé trois semaines en février 2024 par 
trois groupes et il y a eu une location pour le Nouvel An de quatre jours. 
Cependant, pour les gardiennages, seulement deux week-ends ont pu être 
réalisés, car les conditions d’enneigement n’étaient pas bonnes du tout. La 
piste qui mène au chalet, le Tronchet a été fermée presque toute la période 
de cet hiver, ce qui a eu pour conséquence l’absence de gardiennage. Les 
soirées fondues avec montée en raquettes ou peaux de phoque ont éga-
lement été annulées.

Concernant les groupes, la logistique a été un peu spéciale cet hiver. Il n’y 
avait pas de dameuse, en raison du manque de neige. J’ai demandé à 
l’entreprise TRAXA de faire les transports du matériel et du ravitaillement ; 
huit transports ont été nécessaires. Les trois groupes se sont adaptés aux 
conditions d’enneigement quasi nulles, montant à pied de Plan de Croix 
jusqu’au chalet en fin de journée et redescendant à pied le matin pour 
chausser les souliers et les skis dans un conteneur de l’ESS mis gracieu-
sement à disposition par Pepe. Ils prenaient ensuite le télésiège pour aller 
skier dans les Portes du Soleil. Merci à Pepe pour la mise à disposition des 
locaux et du conteneur au Tseudron. Je tiens à remercier les groupes qui 
sont quand même venus malgré des conditions difficiles pour l’accès au 
chalet.

Un problème est survenu au cours de la dernière semaine avec le groupe 
du Jura français de Pontarlier : les écoulements de la cuisine se sont bou-
chés. Je suis monté en urgence avec un aspirateur à eau et une sonde pour 
déboucher les tuyaux. J’ai partiellement réussi à résoudre le problème 
pendant une journée, mais le jour du départ du groupe, lors du nettoyage, 
les écoulements se sont de nouveau bouchés. Heureusement, il n’y avait 
plus de groupe ni de week-end de gardiennage prévus, donc le chalet a été 
fermé le 25 février 2024.



25

Les membres de la commission du chalet ont été très actifs toute l’année, 
nettoyant le chalet et coupant le bois (huit stères). Je remercie tous les gar-
diens et la commission pour leur dévouement durant cette année un peu 
spéciale, avec la faillite de TTSA et le manque d’enneigement mécanique 
qui aurait pu faire le lien entre Plan de Croix (1300 m) et le chalet (1500 
m) où la neige naturelle était présente. Malgré les déboires de cette sai-
son, grâce aux locations des groupes, les finances du chalet sont bonnes. 
Quelques lueurs d’espoir se dessinent concernant la reprise des installa-
tions par la SETT et la mise en conformité de l’enneigement mécanique 
pour l’hiver 24-25. On croise les doigts.

Cet été, le groupe religieux qui était venu en 2023 s’est désisté à la dernière 
minute car l’organisateur, M. l’Abbé Grenon, est malade et ils n’ont pas trou-
vé de remplaçant. Dommage pour le chalet.

Toutefois, quelques lueurs d’espoir se dessinent. Les nettoyages ont été 
effectués en une journée, ainsi que la coupe du bois (huit stères), avec suf-
fisamment de bénévoles. Parmi ceux-ci, quelques jeunes, ce qui montre un 
renouvellement des gardiens.

Au mois de juin, je me suis fixé un ultimatum pour déboucher les canalisa-
tions de la cuisine. Après plusieurs tentatives infructueuses, j’ai décidé de 
refaire les égouts à l’extérieur. Cela a nécessité la mobilisation de nom-
breux bénévoles et l’utilisation de divers équipements. Les travaux ont duré 
sept jours sous la pluie. Il reste encore des finitions à faire, comme la remise 
en état du chemin et la protection des tuyaux contre le gel. En même temps 
que la pose des pavés, nous avons nettoyé les pavés des deux terrasses 
avec un Kärcher. C’est nickel.

Je ne pourrai jamais assez remercier tous ceux qui, année après année, 
permettent de faire de notre chalet, connu loin à la ronde, un endroit convi-
vial où il fait bon se rencontrer.

Le président de la commission du chalet,

Blanc Romain
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RAPPORT DU PRÉSIDENT DU CLUB DES 100

Au nom du club des 100, j’ai le plaisir de vous adresser ce rapport avec un 
comité, complet, motivé et très efficace depuis la dernière assemblée en 
octobre dernier. De ce fait, avec ce nouveau comité, nous sommes en train 
d’organiser de belles sorties, la première de l’année fut celle chez Jules, le 
20 janvier, qui nous a reçus avec bienveillance et toute son équipe sympa-
thique et souriante. Le repas fut à la hauteur de son accueil. 

En ce qui concerne les cotisations, selon le rapport de la dernière assemblée 
concernant les QR code, il semblerait que tous les membres (ou presque) 
ont réussi à utiliser ce système plus pratique, qui évite toutes les erreurs. 
Malgré cela, nous comptons sur les retardataires pour un règlement rapide 
de leur cotisation.  Notre club compte sur vous tous pour maintenir notre 
principal objectif qui est de soutenir tous les OJ du ski club. 
Sans vouloir se répéter, nous avons constaté que le ski club continue, sous 
la houlette de Raphaël, d’encadrer toujours plus de jeunes dans la pratique 
du ski. Tous les samedis il y a les cours de ski sur le domaine et il y a même 
un nouveau groupe de motivés pour les piquets qui a doublé la fréquence 
des entraînements. Affaire à suivre.
Comme une relève pour la compétition pointe peut-être le bout de son nez, 
c’est bien pour cela que nous sommes réunis au club des 100 et qu’il est 
important d’y apporter tout notre soutien.  

La vie du Club des 100 doit continuer pour soutenir notre Ski Club et nos 
jeunes dans la pratique du sport de neige, sans oublier le travail des diri-
geants, les moniteurs patentés qui, année après année, sont toujours au 
rendez-vous et s’occupent merveilleusement bien des enfants qui leur sont 
confiés. Nous souhaitons plein succès à Raphaël pour la prochaine saison 
en tant que responsable des OJ. J’espère pouvoir compter sur votre sou-
tien indéfectible, car notre belle station traverse une période très compli-
quée et c’est dans ces temps difficiles que l’appartenance à un club a tout 
son sens. Je souhaite d’ores et déjà à toutes et à tous une toute belle saison 
2024–2025.
J’ai d’ores et déjà le plaisir de tous vous retrouver le samedi 5 octobre 2024 
à 11h00 au chalet du Ski club pour notre assemblée générale qui sera suivie 
d’un repas convivial et dans la bonne humeur 

Gérald Rochat 
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RAPPORT DU CHEF OJ

C’est avec plaisir que je vous écris mon rapport en tant que chef OJ. Ce 
fut une expérience enrichissante et pleine de bonheur : un hiver avec de 
la neige sur le haut du domaine dès l’ouverture de la station jusqu’à sa 
fermeture.
Cette saison, nous avons changé quelques habitudes avec les entraine-
ments du matin pour le groupe compétition. Pour la saison 2023–2024 nos 
avons eu 82 inscrits.

Première sortie officielle du Ski-club : le 9 décembre. Départ depuis les Cro-
sets, pour 8 de nos OJ.

La neige est là depuis le début décembre. On en profite pour notre 1er cours 
à Torgon lors du week-end d’ouverture de la station, le 23 décembre, avec 
11 participants, suivi de notre dernière sortie de l’année le 30 décembre 
avec le même nombre de participants qu’une semaine plus tôt.

Nous avons pu organiser 4 sorties durant janvier avec une moyenne de 11 
participants lors de nos sorties ski libre. Quant au groupe compétition, 5 
entrainements ont eu lieu en janvier, avec 11 OJ à chaque fois. 

Février : 4 samedis au programme. 
Malheureusement, l’hiver aura rai-
son de notre saison pour le bas du 
domaine. Malgré ces conditions, 
nous avons connu une belle fré-
quentation avec une moyenne de 
40 participants. 
1ère course pour bon nombre de nos 
jeunes du groupe « compétition » :  
départ le 3 février pour le Grand Prix 
Migros aux Crosets.

5 matinées d’entrainement ont été au programme pour les 11 OJ de ce 
groupe

Mars : on skie encore malgré les conditions. On en profite. 2 sorties au pro-
gramme, ainsi qu’une sortie journalière au domaine d’Aletsch, le 16 mars, 
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avec une vingtaine de participants, avec le matin une météo assez bru-
meuse mais un après-midi sous le soleil. Merci aux participants à cette sor-
tie pour l’ambiance.

Il est à préciser que cette sortie est aussi pour nos jeunes OJ accompagnés 
de leurs parents. 

10 mars : petite course populaire Erika Hess organisée à La Fouly, où 
quelques jeunes de notre groupe compétition ont participé. 
Fin mars vient l’heure de notre habituel concours interne. Le 23 mars, nous 
devons annuler et reporter notre concours au 30 mars en raison d’une mé-
téo tempétueuse.

30 mars : notre concours interne a bien lieu avec 20 participants, suivi d’un 
repas au Tseudron. 
Nous avons à nouveau dû annuler notre camp d’hiver de janvier, en raison 
du manque de neige au chalet du ski club. 

Je tiens à remercier tous nos moniteurs, sans qui ces sorties du samedi ne 
pourraient avoir lieu. Un tonnerre d’applaudissements pour Alix avec une 
présence de 100 %. Joël, Maxime, Ralph, Bastien, Thibault, Carlo et notre 
nouvelle monitrice de la saison Laurence Fafchamp ont également permis 
la bonne tenue de nos cours hebdomadaires.
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Au nom de tous nos OJ, je tiens à remercier toutes les personnes qui nous 
permettent de skier : 
La SETT
L’ESS de Torgon
Le Club des 100 pour leur soutien à nos OJ
Tous les gardiens et personnes œuvrant au chalet du ski club

Pour la fin de saison 2025 nous sommes en train de préparer un week-end 
« sortie de ski club », les informations arriveront plus tard. 

Pour la saison à venir, nous allons garder les entrainements du groupe com-
pétition les matins. Tous les autres groupes auront rendez-vous l’après-mi-
di. Les OJ participants au ski du matin pourront participer au ski-libre/ski 
freeride de l’après-midi. 

Sortie de fin de saison à Aletsch Arena 
Août 2024 : on innove, on essaye un camp d’été au chalet de croix. 
Rando et course d’orientation au rendez-vous. Merci aux familles présentes 
pour ce week-end. 

Vous pouvez déjà réserver le dernier week-end d’août 2025, on retente l’ex-
périence. 

Raphael
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Du rêve à la réalité !

Création paysagère / Piscine & Spa / Entretien

Bons matchs

Route de l’Industrie 10  -  1896 Vouvry  -  024/471.81.55
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RAPPORT DE VOTRE NOUVELLE TRÉSORIÈRE

Chères membres, chers amis,

Tout d’abord, je vous remercie de la confiance que vous me faîtes pour 
m’avoir élue lors de la précédente Assemblée Générale. C’est donc avec 
plaisir que je vous présente mon tout premier rapport.

Ce fut un exercice normal avec des charges contrôlées et des revenus plu-
tôt stables.

Au niveau du budget proposé, il n’y a pas de grandes modifications des 
chiffres qui avaient été proposés lors de la précédente saison.

Je profite de l’occasion pour remercier chaleureusement toutes les per-
sonnes qui soutiennent financièrement notre Ski-Club, soit : nos membres, 
nos OJ, nos annonceurs, nos sponsors, notre commune, le Club des 100, 
toutes les personnes qui aiment passer du temps au chalet et tous ceux que 
j’aurais pu oublier.

Je remercie également mes chers collègues du comité pour leur accueil et 
leur soutien durant ce tout premier exercice.

Avec un peu d’avance, je vous souhaite à tous et à toutes un excellent hiver 
2024–2025.

Patricia Grimaldi

Croquis du sinistreCroquis du sinistre



32

Chauffage ∙ 024 481 33 37 ∙ VOUVRY
Dépannage 7/7 ∙ Service ∙ Installation

Pompes à chaleur et solaire
www.cornut.ch 
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BUDGET POUR L’EXERCICE 2024-2025

Recettes
Cotisation et dons des membres 12 000,00
OJ - cotisations, subventions, … 9 500,00
OJ - contribution du Club des 100 5 000,00
Canard Enneigé 2 000,00
Chalet 3 500,00

Total des recettes 32 000,00

Dépenses
Cotisations (Ski Valais + SwissSki) 3 500,00
OJ – coûts 9 000,00
Concours interne 2 000,00
Sortie en station 2 000,00
Soirée des familles 500,00
Frais financiers 500,00
Frais administratifs 1 000,00
Frais de matériel 1 000,00
Assurances 1 700,00
Frais comité + AG 900,00
Frais informatique et internet 1 000,00
Frais généraux et imprévus 2 500,00
Impôts 350,00
Amortissements et Provisions 4 500,00

Total des dépenses 30 450,00
 
Résultat prévisionnel 1 550,00
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PROGRAMME DES MANIFESTATIONS 
POUR LA SAISON 2024–2025

Assemblée Générale du Club des 100 et repas 05 octobre 2024
Nettoyage du chalet  12 octobre 2024 
Assemblée des gardiens 26 octobre 2024
Halloween au chalet 02 novembre 2024
Assemblée Générale du SC et soirée familiale  09 novembre 2024
Début des cours OJ dès l’ouverture des pistes
Camp OJ au chalet 31 janvier au 02 février 2025
Fondues « pleine lune » au chalet 21 décembre 2024
  10 janvier 2025
  14 février 2025
  14 mars 2025
Grand Prix Migros : Les Diablerets 12 janvier 2025
                                 Les Crosets 08 février 2025
Erika Hess Open (Les Diablerets ou La Fouly) dates à venir
Concours interne    29 mars 2025
Sortie à La Thuile dates à définir
Corvée de bois au chalet juin 2025

Ouverture du chalet tous les week-ends, selon disponibilités des gardiens. 
Programme à consulter sur nos réseaux.
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Place de la Jorette
CH – 1899 TORGON
+41 24 481 17 97

LE PERROQUET
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HOMMAGE À GEORGY

Le drapeau du Chalet du Croix est en berne. 
Les gardiens et le comité de notre club ont 
reçu la funeste nouvelle du décès de celui 
qui a été pendant des années le vice-pré-
sident de notre club. 

En effet, Georgy Jeanneret a mis son cœur 
et sa volonté à être présent dans toutes les 
activités du ski-club, comme tenir la cabane 
à Léon, faire partie du chronométrage dans 
son rôle de starter, gardien au chalet, dé-
blayement de la neige un jour avant que 
les gardiens arrivent au chalet et à maintes 
reprises comme bénévole. Toutes et tous  
appréciaient sa générosité. 

Tu étais en vacances en France, quand subitement tu as dû être hospitalisé, 
mais tu as dû partir sans accepter vers une autre destinée.

De toi, nous garderons le souvenir de ta bonté, de ta flexibilité et du bon-
heur de ta présence lors des comités du Ski-Club Torgon.  

Ta gentillesse, ton calme et ta présence feront défaut lors des séances de 
comité, durant lesquelles nous avons partagé de si bons moments.

Nous te disons « adieu » et présentons à ta famille toute notre sympathie 
et notre amitié, qu’elle soit la bienvenue dans notre club qui exhale ta 
présence.

Au nom des membres du Ski-Club et du Comité

Romain
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ORGANISATION JEUNESSE DU SC TORGON

Le ski-club Torgon se fait un plaisir d’inviter tous les enfants à s’inscrire dans 
notre mouvement OJ. Celui-ci a pour but d’améliorer la technique du ski et 
du snowboard.

Ces cours sont donnés par des moniteurs qualifiés Jeunesse et Sport et de 
l’Ecole Suisse de Ski. Les assurances « accidents et responsabilité civile » 
sont obligatoires et à charge des OJ. Le SC décline toute responsabilité.

Cours 1
Améliorer la technique du ski, ouvert à tous les enfants capables de prendre 
seuls les remontées mécaniques et de descendre les pistes de la station.

Cours 2
Ski freeride, sur pistes balisées mais non damées. Ouvert aux bons skieurs.

Cours 3
Ski compétition le samedi matin (9h00 – 11h45). Pas de prise en charge à 
midi, les enfants sont sous la responsabilité de leurs parents durant la pause 
mais peuvent participer au cours de l’après-midi, s’ils le souhaitent, sans paie-
ment supplémentaire. Participation à 2 courses régionales obligatoire.

Cours 4
Snowboard, ouvert à tous les enfants capables de prendre seuls TOUTES 
les remontées mécaniques de Torgon. Participation à ce cours sur l’en-
semble de la saison.
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Inscriptions
à renvoyer à : inscriptions@skiclubtorgon.ch 
ou via le QR code ci-contre :

Nom : 

Prénom :

Date de naissance :

N° AVS : 

Adresse :

Email : 

Téléphone : N° cours : 

J’autorise/n’autorise pas (souligner ce qui convient) le Ski-Club à publier 
des photos de mon/mes enfant/s sur son site internet.

Finance d’inscription :
Avant le 30 novembre 2024 :
60.– un enfant, puis 40.– par enfant supplémentaire. 
Après le 30 novembre, plus aucun abonnement à prix préférentiel ne sera 
délivré !
Un des parents doit être membre du Ski-Club.

Dates et horaires des cours :
Tous les samedis, dès l’ouverture des pistes, de 13h00 à 16h00.

Informations utiles sur www.skiclubtorgon.ch
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INSCRIPTION SC TORGON

Nos activités
• Cours de ski et de snowboard pour les jeunes (ils doivent être capables 
d’utiliser toutes les installations de remontées mécaniques de Torgon.)

Niveaux
– OJ pour tous (ski loisirs, sous l’encadrement d’un moniteur qualifi é)
– Promotion (préparation à la compétition)
– Compétition (participation aux courses valaisannes)

• Organisation de concours OJ, Ski Valais, Swiss Ski
• Sorties en stations, en groupe, à des conditions très avantageuses
• Concours internes, activités familiales
• Accès au « Chalet du Ski-Club » situé sur la piste du Tronchey.

Droit d’entrée unique
Adulte et couple : CHF 30.–     
OJ (jusqu’à 16 ans) : gratuit   
Junior (jusqu’à 18 ans) : gratuit 

Cotisations annuelles
Adulte : CHF 60.– Couple : CHF 120.-
OJ : 1er enfant CHF 60.–, puis CHF 40.– 
par enfant supplémentaire. 
ATTENTION : un des parents doit être membre du Ski-Club.

Demande d’admission à retourner au 
Ski-Club Torgon, rue du Pavé 24, 1895 Vionnaz
ou par email à : inscriptions@skiclubtorgon.ch
ou via le QR code ci-contre :

Membre adulte
Nom : Prénom :
Rue : NPA :  Lieu :
Tél. :  Email :
Couple, nom et prénom du conjoint :
OJ et Junior(s)
Prénoms des enfants : 1.  3.
 2.  4.
Date de naissance : 1.   3.
 2.  4.

Nous autorisons/n’autorisons pas* le Ski-Club à publier des photos de 
nous sur leur site internet.   * soulignez ce qui convient

Lieu et date Signature
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         –––––––––––   Menuiserie – Ebénisterie  –––––––––––

                                            Route de Torgon 14
                                               1895 Vionnaz
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CAMP DE SKI 2025 POUR LES OJ DU SC TORGON

Cette année encore, le ski-club Torgon organise son super camp de ski du 
31 janvier au 2 février 2025.
Ce camp est ouvert à tous les OJ du ski-club. 

Pendant ces 2 jours et 3 nuits, tu seras sous la responsabilité des moniteurs 
J+S. Nous cherchons cependant des parents pour encadrer et aider les or-
ganisateurs durant les deux soirées au chalet.

Le tarif du camp est de 90.- pour les cours de ski, les repas et les nuits. Ce 
tarif ne comprend ni les forfaits de ski, ni l’argent de poche. 
Si ce super camp t’intéresse, tu peux t’inscrire, avec l’accord de tes parents, 
à l’adresse suivante :
inscriptions@skiclubtorgon.ch.

Les informations utiles suivront en temps voulu. Le délai d’inscription est fixé 
au 18 janvier 2025.

En espérant te compter parmi nous pour ce sympathique camp, nous te 
saluons et te disons à bientôt…

Le comité 
du Ski-Club Torgon
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Ismaël Osmani
TRAXA SA
Rue du Bossenet 1 I 1899 Torgon
M. 079 583 01 07 I info@traxa.ch

Location engins chantiers
Génie civil I Terrassements
Aménagements extérieurs
Déneigement 
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